

Nomination de Miles Muri à titre de directeur de l'École Saint-Christophe et l'École Sans-Frontières

Edmonton, le 29 avril 2021 — Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux d'annoncer la nomination de Miles Muri au poste de directeur de l'école Saint-Christophe et l'école Sans-Frontières. Monsieur Muri entrera en fonction en aout 2021.



Monsieur Muri est détenteur d'un baccalauréat en éducation de l'Université de la Saskatchewan et d'une maîtrise en éducation de l'Université d'Ottawa. Auparavant, il a été enseignant, Directeur d'école, et Conseiller pédagogique.

Le CSCN est convaincu que son expérience dans le milieu scolaire, ainsi que ses habiletés en gestion lui confèrent les compétences nécessaires pour occuper le poste. Le Conseil scolaire Centre-Nord et les conseillers lui souhaitent la meilleure des chances dans ses nouvelles fonctions.

À propos du CSCN

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il regroupe 19 écoles francophones et accueille environ 3 670 élèves en Alberta, sur un territoire très vaste allant de Fort McMurray à Red Deer, et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones ainsi que des citoyens accomplis et engagés.

-30-

Pour plus d'informations :

Brigitte Martin
Coordonnatrice aux ressources humaines
780-468-6440